

Escapade Yoga & Thalasso à Hélianthal Thalazur Saint-Jean-de-Luz

Thalazur nous avait promis une métamorphose pour son site Hélianthal Saint-Jean-de-Luz et bien c'est une promesse tenue. Après 10 mois de travaux et 30 millions d'euros d'investissement, **cette adresse phare de la côte basque dévoile son nouveau visage**, où l'identité Art Déco des lieux et la culture traditionnelle basque sont respectées et sublimes. Visite guidée...



Hélianthal n'est pas un hôtel ordinaire, il fait partie de l'histoire de la ville depuis 1989. Adresse phare de la côte basque depuis plus de 30 ans, sa métamorphose était donc très attendue.





Avec son emplacement exceptionnel, les pieds dans le sable, et idéalement situé au coeur de la célèbre station balnéaire de Saint-Jean-de-Luz, Hélianthal n'est pas un hôtel ordinaire, il fait partie de l'histoire de la ville depuis 1989. Adresse phare de la côte basque depuis plus de 30 ans, sa métamorphose était donc très attendue. Afin que la rénovation soit à la hauteur de l'investissement financier de Thalazur, **le groupe n°1 de la Thalasso en France a choisi de se faire accompagner par l'architecte d'intérieur, [Jean-Philippe Nuel](#) (notre photo)**, signature emblématique dans l'univers de l'hôtellerie et grand maître dans l'art de faire renaître des fleurons de l'Art Déco. Un projet entre terre et mer qui a puisé son inspiration dans la modernité des lignes épurées et graphiques inspirées par l'architecture paquebot des années 30 de Mallet-Stevens, mais aussi dans les codes balnéaires de Saint-Jean-de-Luz afin d'apporter légèreté et formes plus fluides à l'ensemble, et bien entendu dans la culture basque avec son identité forte.

D'ailleurs, un soin tout particulier a été apporté à la mise en valeur du savoir-faire local, en choisissant des entreprises emblématiques comme la Maison Jean Vier qui signe pour l'établissement une ligne exclusive de coussins aux couleurs emblématiques de la région (le rouge et le bleu) que l'on retrouve dans les chambres, ou encore les poteries Goicoechea qui ponctuent les espaces, amenant élégance et caractère. Un hôtel qui se réinvente sur le fond et la forme, puisque comme le souligne Nicolas Lacrouts, directeur des lieux : « *Le parcours client a été repensé et ce dès l'arrivée puisque désormais...*



Le hall d'accueil a été repensé et invite les clients à venir se détendre et découvrir une nouvelle décoration mariant l'élégance des années 30 à la douceur d'un design contemporain, ponctué de détails sur la culture basque.

Article avec accès

abonnés: <https://www.senseofwellness-mag.com/toutes-les-visites-guidees/visites-guidees/destinations/item/3156-escapade-yoga-thalasso-a-helianthal-thalazur-saint-jean-de-luz>